

### BALADE EN RÉALITÉ AUGMENTÉE

Rendre visible l'invisible / See the invisibl

**AUGMENTED REALITY TREASURE HUNT** 

"C'est auoi un vortex?

### Découvrez la science en vous amusant - et en réalité augmentée!

Université Côte d'Azur, les établissements de recherche et la Ville de Nice s'associent pour vous faire découvrir la recherche menée sur la Côte d'Azur à travers une balade gratuite en réalité augmentée au coeur de la ville de Nice, réalisable en toute autonomie!

Téléchargez l'application gratuite Street Science et plongez dans le monde de la science avec nous en découvrant les 11 panneaux disséminés sur la Promenade du Paillon.

Révélez l'invisible grâce à votre smartphone! Explorez de manière immersive 11 découvertes scientifiques réalisées dans les laboratoires de recherche de la Côte d'Azur à côté de chez vous! Prenez 5 minutes - ou une heure! - en une seule fois ou en plusieurs passages, à chaque panneau sa découverte!



"Y avait-il des corsaires

11

panneaux

à trouver

### Rendre visible l'invisible / See the invisible

marker signs to find

11

### "Comment piquent les méduses?"

Reveal the invisible - with nothing more than your smartphone! Immersively explore 11 scientific discoveries made in the research institutions of the Côte d'Azur, almost next door! Take 5 minutes - or an hour! - find everything at once or come back another day, to each sign its own discovery!

Discover science while playing - in augmented reality!

Université Côte d'Azur, the research institutions and the city of Nice

d'Azur through a free augmented reality treasure hunt in the heart of

teamed up to help you discover the scientific research carried on the Côte

Download the free Street Science app and dive straight into science with

us while discovering the 11 marker signs displayed all around

### COMMENT JOUER?

### HOW TO PLAY?



### **TÉLÉCHARGEZ**

l'application gratuite Street Science et choisissez la balade nomade "Rendre visible l'invisible". Imprimez les pages 2 à 12 de ce document et installez votre ieu de piste où vous voulez!

### **DOWNLOAD**

the free Street Science app and choose the "See the invisible" treasure hunt, in the "Play anywhere" category. Print pages 2 through 12 of this document, and set up your own treasure hunt, anywhere you want!



### CHERCHEZ

ou faites chercher à vos détectives les panneaux que vous avez imprimés et cachés

### **LOOK AROUND**

for the signs you have printed and hidden around





### **CLIQUEZ**

sur le bouton "Scanner" dès que vous avez un panneau sous les veux. L'appareil photo s'ouvre, c'est normal!

### **SCANNER**



### **POINTEZ**

votre téléphone vers le pictogramme au centre du panneau pour que la magie opère! Touchez le modèle 3D sur votre écran pour en savoir plus!

### **TAP**

the "Scan" button whenever you spot one of the signs. This opens the camera, that's normal!



### POINT

your phone at the picture in the center of the sign and watch the magic happen! Touch the 3D model on your screen to find out more about it!







the Promenade du Paillon.

Nice. No guides or bookings needed!



















## Rendre visible l'invisible / See the invisible 11 panneaux à découvrir / 11 marker signs to discover

### Rendre visible l'invisible / See the invisible 11 panneaux à découvrir / 11 marker signs to discover





















